



## **FAHRERMEETING 2007**

[29.04.2007]

Pünktlich erscheinen alle im Restaurant Turbolino im Stockental.

Zuerst wurden die Aktivitäten für dieses Jahr besprochen. Es wurden verschiedene Vorschläge gemacht. Einen ganz speziellen Vorschlag machte Lotti: Einen Tag wandern!

Brigitte Winkelmann wurde noch für Ihre Dienste im Vorstand, speziell für die Erstellung der neuen Statuten, geehrt.

Das Mittagessen wurde von allen gelobt. Es gab reichlich und vielfältig zu essen.

Die Ausfahrt nach dem Essen bei Sonnenschein führte über den Jaunpass Richtung Fribourg.

Während unserem Zvierihalt zogen dunkle Wolken auf und nachdem Andrea Duri vorsorglich sein Regentenne montiert hat, beeilten wir uns, um dem Regen vorauszufahren. Ein bisschen Regen kriegten wir dann doch noch ab.

Die erste Clubausfahrt endete in Düdingen, wo wir uns verabschiedeten.

Es war ein toller Start in die neue Töffsaison.

Danke an alle!

Beat